



おひやま 裁判所



H28

夏休み親子体験学習会開催結果

法廷で裁判員裁判の裁判劇にチャレンジしました！

7月26日(火), 郡山の裁判所で, 小学4年生から6年生の皆さんと保護者の皆さんを対象に「夏休み親子体験学習会」を開催しました。小学生18人, 保護者ほか18人, 合計36人の皆さんにご参加いただきました。

オリエンテーション

支部長からごあいさつ



上拂大作郡山支部長



模擬裁判打合せ

グループに分かれて
模擬裁判の打合せ



模擬裁判開始



皆さん真剣に
取り組みます

法廷に移動して, いよいよ模擬裁判
開始です！



保護者の方も
証人役を体験
していただき
ました！



修了証書

皆さんに
修了証書
を授与しま
した



参加した児童の皆さんからは、「楽しかったので, 来年も参加したい。」「私も裁判員になる可能性があるので, それについて学べて良かった。」「裁判の重要さにびっくりしました。」などの, 保護者の皆さんからは, 「子どもたちが真剣に体験をしていてとても良かった。」「子どものためと思ったが大人のためにもなった。」「遠い世界に感じていたが身近に感じた。」などの感想をいただきました。

ご参加ありがとうございました！

